

# PUBLIK

## Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Door to Door System dan Sambang Kamtibmas di Desa Tenjolaut

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 14:19



*Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Door to Door System dan Sambang Kamtibmas di Desa Tenjolaut*

Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaut Polsek Sagaranten, Aipda Rian Aripanto,

melaksanakan kegiatan door to door system dan sambang kamtibmas di wilayah Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 13.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Rian memberikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat. Pertama, ia menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Aipda Rian meminta masyarakat untuk segera melapor ke pihak berwajib jika menemukan indikasi TPPO di lingkungan mereka.

Kedua, Aipda Rian mengingatkan masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian, Babinsa, dan aparat desa jika menemukan kendala keamanan atau ketertiban. "Kami telah memberikan nomor HP yang bisa dihubungi, agar masyarakat lebih mudah mengakses bantuan dan koordinasi," ujarnya.

Selanjutnya, ia juga mengimbau masyarakat untuk waspada terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Aipda Rian juga mensosialisasikan aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat memudahkan masyarakat dalam mengakses berbagai layanan publik secara digital.

Kegiatan door to door system dan sambang kamtibmas ini berjalan dengan lancar dan tertib. "Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif," kata Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja S.H, M.H.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Tenjolaut dapat lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, serta semakin paham akan pentingnya peran aktif dalam mencegah berbagai tindak kriminalitas.